



# Recordatorios semanales para padres

28 de marzo de 2025

# **Fechas importantes**

31 de marzo – Comienza DC CAPE para los grados 3º y 5º 31 de marzo – Examen de la vista 7 de abril – No hay clases para los estudiantes (Día de desarrollo profesional para los maestros) 14 – 18 de abril – Vacaciones de primavera 25 de abril – Viernes Familiar (8:35 am) 25 de abril – Café con el Director

#### Exámenes de la vista

Las Escuelas Públicas del Distrito de Columbia se han asociado con la Sociedad para la Prevención de la Ceguera del Área Metropolitana de Washington (POB, por sus siglas en inglés) para proporcionar exámenes y exámenes de la vista a nuestros estudiantes. Vendrán a Cooke el lunes 31 de marzo para evaluar a TODOS nuestros estudiantes. Este programa no tiene ningún costo para las familias. Si un estudiante usa anteojos recetados, por favor pídales que los traigan consigo a la evaluación. Si desea excluir a su estudiante de la evaluación, complete el formulario de exclusión aquí.

## DC-CAPE comienza el lunes

Las Evaluaciones Integrales del Progreso en la Educación del Distrito de Columbia (DC CAPE) incluyen la evaluación ELA DE DC (ELA de DC), LA EVALUACIÓN DE MATEMÁTICAS DE DC (DC Math) y la evaluación de Ciencias de DC (Ciencias de DC) comenzarán el lunes para los grados 3º a 5º. Durante este tiempo, asegúrese de que su estudiante llegue a la escuela a tiempo, bien descansado y listo. Si van a desayunar en la escuela, asegúrese de que lleguen a las 8:35 am. En conjunto, estas evaluaciones crean un sistema integral que proporciona información importante sobre el progreso y la competencia de los estudiantes en relación con los estándares educativos de DC.

## Fotos de la clase de fotografía liberada

¡No es demasiado tarde para comprar fotos de clase para su estudiante! Para comprar visite <a href="www.freedpics.com">www.freedpics.com</a> e ingrese la contraseña HD25CL. Si ha comprado imágenes y aún no las ha recibido, comuníquese con el soporte de Freed para obtener ayuda (301) 652-5452.

## Reinscripción para el próximo año escolar

Es casi la hora de la reinscripción para el próximo año escolar. Las inscripciones comenzarán el 28 de marzo. Este es el momento de empezar a prepararse. Una vez más, la inscripción será en línea a través de la cuenta de DCPS en Aspen. Si no sabe cómo acceder a Aspen, pase por la oficina principal para que podamos ayudarlo con la información de inicio de sesión. Este también es un buen momento para comenzar a reunir los documentos que necesita para volver a inscribirse, especialmente el comprobante de domicilio. Puede encontrar más información sobre los documentos visitando el sitio web de inscripción de DCPS.

## Formularios de inmunización

Se requieren exámenes físicos de salud y evaluaciones de salud bucal anualmente. Los estudiantes también deben estar al día con sus vacunas para asistir a la escuela. Como se describe a continuación, se deben entregar una serie de formularios médicos a la escuela como parte del proceso de inscripción, y cualquier formulario actualizado durante el año escolar debe enviarse a la enfermera de la escuela.

Los siguientes documentos son parte del Paquete de <u>Inscripción Escolar de DCPS</u>:

- 1. <u>Certificado de Salud Universal</u> (requerido anualmente para todos los grados, que documenta las vacunas, la evaluación de la tuberculosis, la detección de plomo y un examen físico). Si tiene preguntas sobre los requisitos de vacunación de DC, discútalas con el médico de su hijo. También puede comunicarse con la División de Inmunización de DC Health al (202) 576-7130
- 2. <u>Evaluación de la salud bucal</u> (requerida anualmente para todos los grados)

# Los niños viajan gratis con tarjetas de metro/autobús

El programa Kids Ride Free permite a los estudiantes inscritos en las Escuelas Públicas de DC, las Escuelas Chárter de DC y las escuelas privadas/parroquiales de DC recibir una tarjeta KRF SmarTrip para viajes gratuitos hacia y desde la escuela y actividades relacionadas con la escuela dentro del Distrito de Columbia, utilizando Metrorail, Metrobus o DC Circulator. Por favor, comuníquese con la oficina principal (202-939-5390) si su estudiante necesita una tarjeta Kids Ride Free para el nuevo año escolar para el autobús o el metro.

#### **Redes sociales**

Síganos en nuestras páginas de redes sociales para obtener información y ver lo que estamos haciendo:

Facebook: facebook.com/HDCookeES Instagram y X (Twitter): @HDCookeES